

## UN POUMON DE FRATERNITÉ EN MILIEU RURAL

La Maison du Pas Sage est un lieu de vie où des personnes qui auraient pu rester indifférentes ou isolées, choisissent de partager le quotidien sous un même toit.

Elle accueille des personnes qui ont pris soin des autres toute leur vie et souhaitent jusqu'au bout, continuer à les accompagner.

Elle accueille aussi toute personne en souffrance, au long cours ou pour un temps donné.

C'est un habitat inclusif, pour une vie équitable et véritablement solidaire. En tant qu'organisme, nous jouons, nous aussi, notre rôle en cette solidarité.

Ici sont privilégiées les valeurs du cœur : des relations gratuites et fraternelles, et le respect de chacun, en tenant compte de sa spécificité et de ses choix de vie.

Il est proposé de vivre la convivialité, en s'intégrant en une vie ouverte à l'Autre, dans sa singularité.

Les résidents sont accompagnés par une équipe soudée et complémentaire, composée de bénévoles bien formés et de professionnels de santé en retraite.

On y apprend à vivre ensemble au-delà de nos différences d'âge, de culture, d'origine sociale, de religion, de convictions, et de caractère.

On y construit ensemble une société où chacun a sa place et ainsi participe à faire naître, pour le monde, l'espoir d'un avenir heureux.